

## LA REPUBLIQUE DES MASQUES

Après une élection présidentielle mouvementée, la France se trouve dans une situation politique inédite où l'enjeu des élections législatives est plus crucial que jamais.

Le résultat de cette élection montre quatre blocs, deux traduisant par les extrêmes le mécontentement et le rejet, les deux autres étant l'expression des attentes des françaises et des français : des valeurs, des idées, une mutation.

Dans ce contexte notre force politique a tenu bon.

Je voudrais remercier l'ensemble de nos militants, adhérents et élus de notre Fédération qui font un travail exemplaire pour notre mouvement et qui ont démontré lors de ces élections présidentielles particulières leur sens du devoir, de loyauté et d'esprit républicain.

Je remercie également les électeurs lourdais qui ont porté François FILLON en tête au 1er tour, témoignant ainsi leur attachement aux valeurs de la droite et du centre et à la pertinence de son projet pour la France.

Dans quelques jours il faudra constituer la nouvelle Assemblée Nationale.

Le message des français est clair : il faut faire bouger les lignes, en finir avec l'affrontement de deux blocs.

Pour autant, tous les courants ne sauraient être solubles dans la République en Marche car il y a des crevasses idéologiques entre les ralliés, qu'ils aient agi par opportunisme ou par ambition personnelle.

Notre formation a une histoire, elle porte des valeurs fortes, l'héritage de nos aînés, du gaullisme, elle ne vient pas de nulle part et ne marche pas vers l'inconnu.

Nous devons obtenir le plus grand nombre de députés pour défendre nos convictions et nos valeurs dans un esprit constructif et au service de nos concitoyens.

Nous pouvons rester nous-mêmes, être fier de ce que nous sommes et faire entendre notre voix, mais nous devons aussi être capables d'évoluer au même rythme que la société.

Forts de ces changements, montrons notre détermination et restons unis.

Pour les Hautes-Pyrénées, nous soutiendrons avec force, Clément MENET, jeune maire de Vic-en-Bigorre et vice-président de la communauté de communes Adour Madiran.

Il portera avec courage, ténacité et conviction nos couleurs.

Sylvain PERETTO

Secrétaire Départemental Les Républicains